



THE ROTARY CLUB OF NAGOYA OSU

WEEKLY REPORT No. 1093

名古屋大須ロータリークラブ



<本年度会長方針> 夢や希望を語り合おう

地域を育み、大陸をつなぐ

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日 12:30 例会場 名古屋東急ホテル
会長 岩崎 征一 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル6F
幹事 松本 哲朗 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

<2010-2011年度 R.I.テーマ>

R.I. 会長 レイ・クリンギンスミス
Ray Klingensmith

第1289回例会

ロータリー財団月間

平成22年11月4日(木)

SPEAK OUT DAY

於 名古屋東急ホテル

会員62名

出席計算数

53名中49名出席

出席率92・45%

前及前回出席率90・74%

ロータリーソング

「君が代」「我等の生業」

指揮者 鈴木 基仁

ピアノ伴奏 富坂 玲子

ゲスト

米山記念奨学生

クエン・ダン・チン

受入青少年交換学生

クリスティ・ティン

ピクチャー

名古屋昭和RC 杉田 等さん

ニコボックス

大源俊博さん 入会おめでとうございませう。 岩崎 征一

本日から入会させていただきました。 よろしくお願ひ致します。 大源 俊博

結婚記念月です。

内藤 明・堀江 英弥

柴岡 正将・鬼頭 茂成

妻の還暦、誕生日です。

萩葉 賢一

妻の誕生日です。

岡村 隆徳

妻の誕生日、結婚月です。

山口 正孝

息子、娘の誕生日です。

横井 衛

次男の誕生日です。 青木 靖高

お久しぶりです！寒くなりました。

杉浦 令淑

今日は麻雀同好会の話をします。

近藤宏一郎

いよいよ今日からワイン会が始まります。よろしくお願ひします。

鈴木 基仁

前田さんゴルフありがとうございます。

伊藤 与則

ゴルフのハンディーが10になりました。

川畑 博敬

先週の土曜日、台風でゴルフできないと思いましたがプレー出来ました。

日比野富士男

会長挨拶

岩崎 征一



御園座

名古屋の老舗劇場、御園座は、明治30年(1907年)5月、明



治座を手本に建設され、こけら落としは、市川左團次一座によりおこなわれました。その後、戦火に巻き込まれ残念な事に歴史的建造物は焼失し、終戦直後に再建しましたが、またまた、昭和36年不慮の事故で焼失してしまいます。昭和38年現在の御園座が建設されました。

横連窓を基調とした当時としては斬新でモダンなデザインは、注目を浴びましたが、旧御園座との比較で賛否両論であったと云えます。でも建設後50年近くなりますが、伏見と言う都心の風景に溶け込み、今も尚、伏見のランドマークとして、また名古屋興業界のシンボルとして存在しつづけています。

設計を担当したのは、名古屋を代表する老舗、篠田川口建築事務所です。作品としては料亭河文、中日新聞関係、愛知県、名古屋市

等官公庁の建物も数多く手がけています。

新入会員挨拶

大源 俊博

DAIGEN

TOSHIRO



入会 / 2010年11月4日

生年月日 / S33年1月1日

職業分類 / 証券業

SECURITIES

COMPANY

事業所 /

日興コーポリアル証券(株)

名古屋駅前支店 支店長

〒451-6002-1

名古屋市中区牛島町6-1

名古屋ルーセントタワー21F

自宅 /

〒451-0044

名古屋市中区菊井

〒460-1170-4

委員会 / 会員組織委員会

日興コーポリアル証券(株)竹井の後任の大源です。今回入会させて

いただきました。今後ともよろしくお願ひします。

入会式



優勝者は現会長の岩崎さんでした。麻雀は一般的には4人で行う競技ですが3人麻雀もあります。34種類、136枚の牌にて、各プレイヤーは13枚の牌を手牌としてアガリ牌1枚を含めた計14枚を定められた形に揃えることを目指します。アガリの形の組み合わせにより点棒をやりとりして、最終的に最も多くの得点を保持したプレイヤーが勝者になります。

麻雀の効用

— 認知症の予防 —

指先を使う
／脳を刺激
頭を使う
／役づくり、手牌を最高の形にするよう努力する
点差を考ええトップを奪つよう努力



同好会スピーチ

麻雀同好会

幹事 近藤宏一郎

我々クラブの麻雀同好会は入会者26名にて2007年9月27日に設立総会及び第1回例会(参加者19名)を寛王山の八州園において開催しました。

第2回例会を中区富士見町のサロン東大光に移し、以後年3回のペースで楽しんでおります。例会は半荘単位で3回戦行っております。

今年9月に第10回例会を開きました。ちなみに第1回〜第10回

言います。

運がつくまで、じっと辛抱する。運がつかしたら逃がさない。当同好会は運7割以上ですので、お気軽にご参加ください。



* 9月開催風景

米山奨学生挨拶

クエン・タン・チン



皆さん、こんにちは。米山奨学生のクエンタンチンです。いつもお世話になっております。天気は

寒くなってきましたので、皆さんは体調に気をつけてください。先週の日曜日に名古屋の全ロータリクラブの皆さんと一緒に高山の旅に参加させていただきました。一日バスに乗って行って、疲れましたが、ほかのクラブ奨学生や先輩などと話すし、ロータリの方とゲームをやるし、本当に楽しかったです。また、残っている印象は日本が発展する国であり、高い建物や現代的な家が普通ですが、何百年前の民宿を今まで守っているということだと思います。本当に素晴らしいと思っております。

前月、名古屋城本丸御殿復元工事を見学のことを忘れてしまいましたので、参加しませんでした。皆さんにお迷惑をかけて、申し訳ございませんでした。次に、研究について特に大きな問題がありません。研究は順序に進んでいます。研究以外に、ベトナムからの土木専門の研修生は日本で2ヶ月くらい研修する予定であり、私と友達は通訳のことを手伝いに行っております。そして、最近寒くなってきましたので、サッカーをやりたい友達はまだたくさんあります。今、サッカーをやっております。サッカーをかわりに、バドミントンをこれからやります。2回やりました。

本日の例会で皆さんはお楽しみ

にして下さい。私のスピーチはここで以上です。宜しくお願ひ致します。

受入青少年交換学生挨拶

クリスティーン・ティン
(次号以降に掲載致します。)

老人介護施設訪問

11月14日(日)

14時00分

15時00分

於 アミュー中村公園
中村区荒花輪井町

2丁目16-1

TEL 052-413-1500

* 機材運搬

11時30分

小澤様宅

* 現地集合

13時30分



11月18日(木) 例会の案内

卓話

グローバル補助金について

プロジェクトチーム

- 高木 政義さん
- 田崎 雅三さん
- 川畑 博敬さん

広報委員会

- 近藤 明美・前田 隆久
- 近藤宏一郎・杉浦 令淑

* 本文は、原則、頂いた原稿を転載しています。